
Ich habs getan! - V10 TDI
Beitrag von „FrankS“ vom 9. Dezember 2009 um 14:05

Wow, herzlichen Glückwunsch auch von meiner Seite, der V10TDI ist wirklich ein Hammerteil,
hätte ich auch genommen, wenn es ihn denn gegeben hätte. Das Problem wird nur das nächste
Auto sein, so ziemlich alles andere wird ein Rückschritt sein (oder warten wir mal auf den
V8TDI, V12TDI?).

Dass das Teak- Leder bei Sonne manchmal orange aussieht, kann ich nicht bestätigen – und
Sonne hab ich hier genug.

Gruß

Frank

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/12301-ich-habs-getan-v10-tdi/?postID=180303#post180303
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